

LA INDUSTRIA CUNICOLA TIENE RELACION DIRECTA CON
LOS PRINCIPALES CAPITULOS DE LAS IMPORTACIONES AGRARIAS

IMPORTACIONES AGRARIAS 1978 y 1979

Situadas en "ranking" de mayor valor a menor, señalamos a continuación los 10 primeros productos con su valor y con su peso, que España ha importado en los dos años anteriores y que continúan en el actual aún con mayor incremento.

1978.	<i>Millones pesetas</i>	<i>Miles Tm.</i>	
1. Semillas oleaginosas (soja)	45.400.-	2.230	
2. Maíz	37.900.-	4.360	
3. Café	27.000.-	97	
4. Madera	22.900.-	1.550	
5. Pescado fresco y congelado	17.700.-	180	
6. Pieles sin curtir	14.600.-	100	
7. Carne fresca, refrigerada y congelada	12.600.-	130	
8. Tabaco en rama	12.000.-	70	
9. Alimentos animales	10.200.-	560	
10. Cacao	10.000.-	30	
1979.			<i>% valor aumento</i>
1. Semillas oleaginosas (soja)	46.600.-	2.300	2'8
2. Maíz	38.700.-	4.370	2
3. Pescado fresco y congelado	26.400.-	240	49
4. Madera	26.000.-	1.800	14
5. Café	25.600.-	110	5
6. Carnes frescas, refrigeradas y congeladas	18.500.-	150	46
7. Pieles sin curtir	15.700.-	100	7'4
8. Tabaco en rama	10.200.-	70	15
9. Cacao	9.400.-	36	6'7
10. Algodón	9.300.-	90	32

En total, de todos los grupos, hemos importado en 1978, 284.050 millones de pesetas y 306.860 millones en 1979, o sea un 8 por ciento más.

Aumentando la producción cunícola disminuirían sustancialmente las importaciones de Semillas Oleaginosas, Maíz, Carnes y Pieles, pues la industria cunícola tiene relación directa con los capítulos señalados de las importaciones agrarias. Veamos:

Sobre los números 1 y 2 (soja y maíz) ya que no los requiere en la alimentación, pues el conejo solo consume productos nacionales.

También sobre los números 6 y 7 (Carnes y Pieles) ya que la producción de ambos está relacionada con la cunicultura que, por su fácil crecimiento, haría innecesarias las importaciones, como mínimo de carne de conejo y piel de conejo, que, si bien en pequeña en proporción, todavía importamos, e incluso parte de otras carnes.

Urge al Ministerio de Agricultura potenciar esta producción. Los cunicultores, las empresas dedicadas al sector, y AS.ES.CU., darán todo su apoyo a las decisiones positivas.